



Ein Blick in den Hörsaal der Bäckerfachschule in Olpe. Hier wird seit gestern wieder der aktuelle Meisterkurs geschult. Genügend Abstände zwischen den Meisterschülern und eine installierte Plexiglas-Konstruktion für das Dozententeam sorgen neben einem umfangreichen Pandemieplan für die notwendige Vorsorge.

Erste Deutsche Bäckerfachschule unterrichtet wieder

Neustart nach 6 Wochen Corona-Schließung

Die Erste Deutsche Bäckerfachschule hat Ihren Betrieb am gestrigen Montag teilweise wieder aufgenommen. Mit einer Sondergenehmigung der Stadt Olpe konnte der seit Mitte März unterbrochene Meisterkurs fortgesetzt werden.

Zuvor wurde ein umfangreicher Pandemieplan entwickelt, der für größtmögliche Sicherheit der Teilnehmer und Lehrkräfte sorgt, beispielsweise gilt im gesamten Gebäudekomplex außerhalb des eigenen Zimmers bzw. des Unterrichtsraumes eine strenge Maskenpflicht.

Für den Betrieb von Überbetrieblichen Bildungsstätten (ÜBS) und für die Durchführung von

Abschlussprüfungen der beruflichen Aus- und Fortbildung hat das Land Nordrhein-Westfalen am gestrigen Tag eine generelle Ausnahme genehmigung erlassen, so dass wir damit rechnen, auch hier bald wieder den Schulungsbetrieb aufnehmen zu können.

Bäckerinnungs-Verband Westfalen-Lippe

Michael Bartilla (v.i.S.d.P.)
Geschäftsführer

Bergstraße 79/81 • 44791 Bochum

E-Mail: bartilla@biv-wl.de

Telefon: 0234 516591-0

Telefax: 0234 516591-22

